

台湾の英語教育を牽引してきた、  
Michelle Juan先生の授業に学ぶ

# 英語入門期の学習者の スピーキング力を いかにして高めるか

参加費  
無料

開催日

2/2 金

場所

京都大学 吉田キャンパス  
(詳細は参加者にお知らせします)

時間

16:00~19:00

形式

対面でのワークショップ  
(オンライン配信も行いますが、対面参加をお勧めします)

## Content of the lesson

「スピーキング力の育成に効果的な授業」と聞いて、どのような授業を思い浮かべますか？

特に、小学校や中学校初期にはどのような授業が効果的なのでしょうか。台湾は、アジア諸国・地域にあって、英語教育に特に力を注いでいます。本講演では、台湾の英語教育において中心的役割を担ってこられたMichelle Juan先生をお迎えし、「スピーキング力育成のために効果的な授業デザイン」と「授業づくりのコツ (テクニック)」について、お話しいただきます。

本ワークショップでは、以下の3点に関して、実践も交えながらわかりやすく紹介を行う予定です。

- ① 「聞くこと」「話すこと」の構成要素とは？
- ② 教室内での<リスニング活動>と<スピーキング活動>
- ③ 全体像を把握するためのサンプルユニット



Michelle Juan 先生

Michelle Juan先生は、2001年より台北市立立農小学校で英語教諭をされています。2013年から2020年まで台北大学英语教育学部非常勤講師をされるなど、大学でも教鞭をとっておられます。2019-2020年フルブライト国際教員特別賞(FDAI)受賞、2021年台北市優秀教師賞受賞、2021年台湾教育部より国家優秀教師賞を受賞されるなど、台湾における英語教育の中心的な存在であり、台湾でも大変有名な先生です。

主催

国際共同研究加速基金 国際共同研究強化 (B)

「いかにして国際社会で使える英語を身につけるか：スピーキング力と意欲の向上を端緒に」チーム (代表、Emmanuel Manalo)

お申し込みは  
こちらのフォームから

問い合わせ先：  
東京大学 植阪友理  
yuri-uesaka@g.ecc.u-tokyo.ac.jp

